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Teilnehmer: Elternbeirat und Schulleitung 

 

1 Begrüßung 

2 Bericht der Schulleitung 

2.1 Status Covid 

• Quarantänefälle? 

Aktuell waren 2 Covid Fälle bestätigt. 

• Testverweigerer? 

Zurzeit keine Testverweigerer bekannt 

2.2 Einschulung 

Die Einschulung ist gut gelaufen, die Eltern und Schüler waren sehr diszipliniert, diese Woche ist 

Schullandheim in Hobbach für die erste Gruppe 5 Klässler 

2.3 Fahrtenkonzept 

Der Elternbeirat wird über folgende Beschlüsse des Schulforums informiert: 

• Die Q12 wird leider keine Abifahrt nachholen können (Zeitgründe)  

• Es wurde eine Grenze ca. 500km festgelegt für die Abifahrt der aktuellen Q11. 

• Die zehnten Klassen sollen eine Alternative zur Berlinfahrt angeboten bekommen. 

• Die Gedenkstättenfahrt soll in der 9. Klasse stattfinden. 

• Die Skikurse in den 7. und 8. Klassen finden statt. 

• Die 5. Klassen fahren ins Schullandheim 

• Für die 6. Klassen soll ein Aktionstag o.ä. geplant werden, um die Klassengemeinschaft zu 

stärken (Landschulheim ist im letzten Jahr ausgefallen). 

2.4 Mathegym 

Die Fachschaft Mathe bittet den Elternbeirat (wie in jedem Jahr) um die Finanzierung von 

Mathegym. Der genaue Betrag ist noch nicht bekannt. Es gab in den letzten Jahren Preiserhöhungen. 

Der Elternbeirat stimmt grundsätzlich zu. Der genaue Betrag wird nachgereicht und der Beschluss 

dann noch einmal bestätigt.  
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3 Fragen an die Schulleitung 

3.1 Luftfilter 

Wann wird das FDG Luftfilter erhalten? 

Die Schule soll Luftfilter gespendet bekommen. Erstmals sollen die in der 5 und 6-sten Klassen 

eingesetzt werden. Die Stadt muss allerdings erst zustimmen. Zeitgleich hat die Stadt auch ein 

Luftfilterprogramm aufgesetzt.  

3.2 Medienkonzept der Schulleitung für Tablet-Klassen 

Leihtablets müssen zur Prüfung zurückgegeben werden. Diese werden evtl. als Schultablets für die 
8. Klassen genutzt. Umsetzung der Tablet-Klassen ist Fach- und Lehrerabhängig. Gibt es hier schon 
Neuigkeiten? 

Die Leihtablets verbleiben während der Präsenzzeit in der Schule und dürfen nicht ausgehändigt 
werden (Beschluss der Stadt). Es wurden Tablet-Koffer angeschafft und diese werden bereits in 
verschiedenen Klassen und Fächern genutzt. 

3.3 Stand Schulmanager 

Der Schulmanager ist eingeführt. Alle waren sich einig, dass der Schulmanager eine sehr gute 
Alternative bietet. Verbesserungswünsche und Anregungen wurden an Herrn Richter 
weitergegeben.  

Es wird stetig daran gearbeitet. 

3.4 Stand WLAN und Decke 

• Decke ist fertiggestellt 

• WLAN-Ersatzlösung ist installiert – gleichwertig? 

Ja 

3.5 Werkstatttage 

Informationen waren dürftig und kamen überraschend. Was hat es damit auf sich? 

Es sind keine Informationen an die Eltern herangetragen worden. Künftig sollte dies besser 

kommuniziert werden! Von der BFZ wurde eine Maßnahme gestartet, eine sog. Potentialanalyse, 

damit die Kinder einen ersten Eindruck bekommen, welche Interessen Sie haben.  
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3.6 Berufsorientierung jetzige Q11 (G8) 

Es gab weder ein Praktikum noch sonstige Veranstaltungen zur Berufsorientierung. Ist hier noch 

etwas geplant? 

Es sind Seminare geplant, ebenso ist die Bitte an Herr Richter, Infozettel mit Adressen / Homepage 

an die Schüler auszugeben. 

3.7 Zeugnisse 9f 

Die korrigierten Zeugnisse der Klasse 9f sind immer noch nicht ausgeteilt worden.  

Ist gemacht worden. 

3.8 Termine Elternabende 

Die Termine für die Elternabende in den Jahrgangstufen 9Plus und 10 sind noch offen 

Ja, müssen noch festgelegt werden. Info kommt über den Schulmanager 

3.9 Bili-Klasse 

Aufgrund des Wahlverhaltens der Schüler war die Bildung einer zusätzlichen Klasse nicht möglich. 

3.10 Spendenlauf Corona 

Die gesammelten Spenden wurden entgegen der Ankündigung teilweise an den Buntberg 

übergeben. Es erfolgte keine Information der Eltern, es war in der Zeitung zu lesen.  

3.11 Änderungen in der Schulleitung 

Leider haben wir nur zufällig von der Änderung in der Schulleitung erfahren. Eine Info bei 

Änderungen in der Schulleitung wäre gut. 

4 Kassenbericht 

4.1 Unterstützungsanträge  

4.1.1 Skikurs 

Es wurden zwei Unterstützungsanträge genehmigt.  
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4.2 Übernachtungskostenübernahme LEV 

Ein EB-Mitglied fährt als ARGE-Vorsitzender zur LEV-Sitzung nach München und traditionell 

übernimmt der Elternbeirat die Fahrt/-Übernachtungskosten.  

genehmigt 

5 Weiteres 

5.1 Bericht aus der LEV 

5.2 Wechsel im Elternbeirat 

Alexander Noll tritt aus dem Elternbeirat aus. Dirk Sauerbier rückt nach.  

Neuer Kassenwart wurde Alexander Heinrich. Stellvertretung ist Regine Müthrath. 

EB 


